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北谷まり議員（保土ヶ谷区選出）が議案関連質問北谷まり議員（保土ヶ谷区選出）が議案関連質問

横浜市議会では６日、林文子市長が提出した

議案に対する質問が行われ、北谷まり議員が日

本共産党を代表して質問しました。

登校の列に車が突入、９人の児童が死傷

港南区内で10月28日、通学中の児童たちの列

に自動車が突入し、小学１年生が死亡し、児童

８人が重軽傷を負うという痛ましい交通事故が

起こりました。

通学路の安全は誰が責任を持って推進してい

くのか。日本共産党が調査を進める中、横浜市

では、学校教育に関わる執行機関たる教育委員

会に通学路の安全確保のための担当者がいない

ことがわかりました。

一方、相模原市教育委員会は通学路の安全対

策の改善・充実を図る役割を担っており、海老

名市、綾瀬市では教育委員会が通学路の安全対

策に責任を持っています。

通学路の安全対策は教育委員会に所管替えを

横浜市では、道路局が国が求める通学路の交

通安全プログラムを策定し、教育委員会は各学

校からの通学路の要望を取りまとめるだけにと

どまっています。

北谷議員は、教育委員会が子どもたちの立場

に立って安全対策の推進に責任を持つべきであ

り、通学路の安全性に関する所管を道路局から

教育委員会に替えるべきではないかと、ただし

ました。

岡田教育長は、通学路の安全に関しては教育

委員会が責任を持って対応しているが、教育委

員会だけでは安全を確保できないため、警察や

道路局、区役所などと連携して、スクールゾー

ン対策を実施していると答えました。

また、林市長は、教育委員会だけではやりき

れず、さまざまな関係者の連携が非常に必要だ

と答えました。
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政務活動費の領収書をホームページにアップ
日本共産党横浜市議団は11月24日、「政務活動費の使途の制限強化と透明性アップに関しての

申し入れ」を梶村議長あてに行いました。申し入れの中で、支出内容・

活動内容の更なる可視化、公開の透明度アップについての提案を行い、

具体策のひとつとして政務活動費の領収書をホームページで公開するこ

とを検討するよう、求めました。

そこで、日本共産党横浜市議団の2015年度政務活動費の領収書を、ホー

ムページに掲載しました。(「横浜市議団」で検索してください。）
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